



SVSS Schweizerischer Verband für Sport in der Schule
ASEP Association suisse d'éducation physique à l'école
ASEF Associazione svizzera di educazione fisica nella scuola

Schweizerischer Schulsporttag - 3.Juni 2015 Luzern

Medientext

3000 Schülerinnen und Schüler kämpfen in Luzern um Podestplätze

Am 3. Juni 2015 findet der Schweizerische Schulsporttag in Luzern statt. Rund 3000 Schülerinnen und Schüler aus der ganzen Schweiz haben sich an kantonalen Ausscheidungen in zwölf Sportarten für diesen Grossanlass qualifiziert. Zum ersten Mal an einem nationalen Sporttag werden Spitzenathletinnen und -athleten als Paten für jede Sportart dabei sein – so unter anderem der Spitzenläufer Adrian Lehmann.

Der Schweizerische Schulsporttag ist die grösste Schulsportveranstaltung der Schweiz. Teilnehmen können die besten Schülerinnen und Schüler der Stufe Sek I (7.-9. Schuljahr), nachdem sie sich in kantonalen Ausscheidungen in einer dieser zwölf Sportarten qualifiziert haben: Badminton, Basketball, Beachvolleyball, Geräteturnen, Handball, Leichtathletik, Orientierungslauf, Polysportive Stafette, Schwimmen, Unihockey, Volleyball und Tischtennis.

Für den diesjährigen Schulsporttag haben sich rund 3000 Schülerinnen und Schüler mit ihren Betreuenden angemeldet. Sie haben sich schweizweit an kantonalen Ausscheidungen für diesen Tag qualifiziert. Für einen reibungslosen Ablauf des sportlichen Grossanlasses sorgen 500 Helferinnen und Helfer in diversen Sportanlagen der Stadt Luzern, sowie der Gemeinden Horw und Kriens.

Der Luzerner Regierungspräsident Reto Wyss führt als OK-Präsident ein Team aus Mitgliedern des Luzerner Verbands für Sport in der Schule und setzt so als Vorsteher des Bildungs- und Kulturdepartementes ein wichtiges Zeichen für den Schulsport und die Nachwuchsförderung. «Luzern hat Herzblut für Bewegung, für Sport – für Schulsport. Wir wollen mit dem heutigen Schweizerischen Sporttag ein glaubwürdiges und überzeugendes Festival der Bewegung und des fairen Sports bieten», erklärte Wyss.

Spitzenathleten stehen Pate für ihre Sportart

Der Schulsporttag 2015 wartet mit einer Besonderheit und einem Novum auf. Im Rahmen eines Patenkonzepts wird am Wettkampftag jede Sportart durch eine Spitzenathletin oder einen Spitzenathleten vertreten, so unter anderem der Spitzenläufer Adrian Lehmann oder die Orientierungsläuferin Selina Stalder.

Der Swisslos Sportfonds Kanton Luzern ist zusammen mit dem Bundesamt für Sport BASPO sowie der Migros Luzern «Leading Partner» des Grossanlasses.

Der sportliche Grossanlass findet jedes Jahr in einem anderen Kanton statt – dieses Jahr hat Luzern die Verantwortung für die Durchführung übernommen. Im Rahmen des Gästivals (Gastfreundschaft in der Zentralschweiz) möchte sich der Kanton Luzern zusammen mit

Partnern aus der Privatwirtschaft einer breiten Öffentlichkeit als sportbegeisterte Region zeigen, die sich für einen vielfältigen Nachwuchssport einsetzt.

Hinweise an die Medien:

- Fotos vom Anlass sind am Wettkampftag ab 11 Uhr auf der Homepage abrufbar:

www.schulsporttag.ch

- Medienunterlagen: www.schulsporttag.ch

Liste der Teilnehmerinnen und Teilnehmer: <http://www.schulsporttag.ch/2015/anmeldung/>
(Übersicht, nach Kantonen)

Kontakt:

Hanspeter Erni, Kommunikation Schweizerischer Schulsporttag, 079 251 14 18,
marketing@schulsporttag.ch